

Du 13 au 18 juillet : 19^e Assemblées Gallèses

Chaque année, à la mi-juillet, Les Assemblées Gallèses proposent une semaine de stages et d'animations, à La Chèze et dans les communes voisines.

Cette 19^e édition, qui se déroulera du 13 au 18 juillet, s'annonce sous les meilleures auspices.

En effet, 15 jours avant le début des festivités, les organisateurs annonçaient déjà un fort nombre d'inscriptions aux stages proposés, vingt cinq en accordéon diatonique, cinq en bombarde, dix en calligraphie, huit en chant gallo, quatre en clarinette, quatre en vannerie, sept en flûte traversière bois, neuf en violon et douze en harpe celtique. A noter que pour ce dernier stage, l'association a dû faire appel à Clothilde Trouillaud pour seconder Aurore Bréger, tant la demande est importante.

Quant au stage de calligraphie, animé par F. Dufourcq, «Plume d'Or», il est complet.

Pour les autres, il reste toujours des places, le coût est de 950 F. S'adresser au 02.96.26.06.74 ou 02.96.66.09.09 ou 02.96.25.57.77.

Un super programme

Les organisateurs et les partenaires réunis mercredi soir, salle de l'annexe de la mairie, à La Chèze, ont présenté le programme qui s'avère être riche et varié.

Lundi 13 juillet : inscriptions à 9 h, journée complète stages... Le soir, crêmaillère et godinette des Assemblées Gallèses (La Chèze).

Mardi 14 : stages le matin, repas bio le midi et fête biologique l'après-midi, proposée par le comité des fêtes et animée par les musiciens des Assemblées Gallèses. Le soir, feu d'artifice et animations dans tous les cafés (La Chèze).

Mercredi 15 : stage toute la journée. De 17 h 30 à 19 h, présentation du

musée de La Chèze ; 21 h, veillée de Pays à St-Etienne du Gué de l'Isle, sur le thème «Causerie, dirie, conterie, la fête au village».

Jeudi 16 : stages le matin. De 14 h à 17 h, spectacle pour enfants «Ratamouche le retour» ; de 17 h 30 à 19 h, atelier danses ; à 21 h, soirée clarinette en duo avec Y. Le Blanc/M. James et D. Jouve/V. Bourjot, dans le superbe site du Manoir de la Grange (La Chèze).

Vendredi 17 : stages toute la journée. De 17 h 30 à 19 h, «Tintin en gallo et pourquoi pas une vidéo», à la salle des fêtes de La Chèze. 21 h, soirée Wallonne, avec le groupe Sergent Benoît, à la salle des fêtes de Bréhan.

Samedi 18 : stages toute la journée. De 17 h 30 à 19 h 30, animations dans les cafés. A partir de 19 h 30, repas chanté et fest-noz en collaboration avec le club sportif, à la salle des fêtes de Plumieux.

Assemblées Gallèses Musiques et Tradition dans les bars



Les assemblées gallèses ont proposé mardi, une soirée musicale et traditionnelle dans tous les bars de la localité. C'est la première fois que cette manifestation se déroule un mardi. D'habitude, elle a lieu le lundi et marque ainsi le

début de la semaine d'animation.

14 juillet oblige, les musiciens ont cessé de jouer le temps du tir du feu d'artifice. Ensuite, d'un bar à l'autre, le public a pu savourer les multiples facettes de la culture gallèse.

Repas chanté des Assemblées Gallèses



Samedi prochain 18 juillet, à l'occasion du fest-noz de clôture, qui aura lieu à Plumieux, le repas qui avait été supprimé l'an dernier est remis au programme.

Les cartes sont en vente dans les commerces du bourg ainsi qu'à la responsables de Assemblées Gallèses. Prix : 60 F adulte (entrée au fest-

noz comprise), 35 F pour les enfants.

Au menu : terrine de campagne, rôti de porc, légumes, fromage, dessert, café.

Le repas chanté se déroulera à la salle des fêtes. Étant donné la nouvelle disposition de la salle, le fest-noz pourra débuter plus tôt (aux environs de 22 h).

Comité des fêtes La foire bio sous le soleil



Le comité des fêtes a organisé, mardi, pour la deuxième année consécutive, une foire bio. Cette manifestation était incluse dans le cadre d'animations proposées par les Assemblées Gallèses.

Dès le matin, le ton était donné et les exposants ont présenté leurs produits au public. Le stand qui aura connu la plus grande effervescence aura probablement été celui de «la P'tite Boulangue». Catherine et Jean-François Graugnard ont fait découvrir aux visiteurs la fabrication du pain traditionnel, pétri à

la main et cuit dans un four chauffé au bois. Les enfants ont même pu se servir du moulin à meule de pierre qui sert à moudre le blé pour faire la farine.

Une délégation des agriculteurs biologistes des Côtes d'Armor ont tenu, quant-à-eux, un stand d'information. Ils ont expliqué leur travail au public et présenté leurs techniques de production.

Pendant tout le temps de la foire, l'animation était assurée par les musiciens des Assemblées Gallèses.

du 16 au 22 juillet 1998